

EN BREVE

TENIS

Rodríguez Aransay, al Mundial de veteranos

F. G. Juan Antonio 'Nanín' Rodríguez Aransay ha sido seleccionado para acudir al Mundial de veteranos en Lisboa del 19 al 24 de agosto en la categoría Máster +60. El grupista ya obtuvo 2 mundiales Máster +45 en Turquía en 2007 y 2008.



El grupista Rodríguez Aransay. e. c.

PIRAGÜISMO

Tania Fernández y Tania Álvarez, en el Sella

F. GAYO. Las gallegas Tania Fernández y Tania Álvarez competirán el 5 de agosto en la 85 edición del Descenso Internacional del Sella. Las vigentes campeonas del mundo de maratón en K2 intentarán hacerse con el triunfo por primera vez en el Sella. Las dos Tánias poseen un palmarés esplendoroso en el mundial de maratón.

RUGBY

Paula Garrido, al Europeo U18 de rugby seven

F. G. Paula Garrido, del Gijón Rugby Club Uniovi, ha sido convocada por la Selección Española para el Europeo U18 de rugby seven, que tendrá lugar este fin de semana en Praga. Paula lleva desde 2018 en el club rojiblanco, donde tuvo sus inicios en categoría alevín. España compartirá el Grupo B con Bélgica y la República Checa.

TENIS

Segunda final consecutiva para Jabeur

L. M. Celebró Ons Jabeur (28 años) una victoria de las grandes, con remontada incluida ante toda una Aryna Sabalenka. Y celebró que volverá a disputar la final de Wimbledon en una segunda oportunidad tras caer ante Elena Rybakina el año pasado. Esta vez será Marketa Vondrousova su rival mañana.

Talento naveigo para la cantera del Barça

BALONCESTO

La jugadora María García ficha con 15 años por el club catalán de Liga Femenina para continuar con su formación

FRAN GAYO

GIJÓN. Tiene talento a raudales. Tanto que ha llamado la atención de uno de los mejores equipos de la pasada edición de la Liga Endesa Femenina: el Barça CBS. Pero, cuando se habla de María García Rodríguez (2008, Navia), los que la conocen bien no solo resaltan su calidad como jugadora, sino otras virtudes que quizás la hacen aún más destacable.

«Tres cosas la definen: ambición, esfuerzo y ser una gran persona». El que habla es Sergio Álvarez, su entrenador en sus dos años de infantil en el CB Navia. Ese club que en el occidente de Asturias se distingue por su excelente trabajo de cantera, que tiene como resultado que no dejen de salir grandes jugadores año tras año. La última perla del club naveigo es María García, una base que en ocasiones juega de escolta y que acaba de ser reclutada por un club del potencial del Barça CBS.

La historia de su fichaje por el conjunto catalán es curiosa, ya que Ferrán Martínez, coordinador deportivo de las azulgranas, se puso en contacto con el club naveigo,



María García conduce el balón en un partido con el CB Navia. e. c.

que luego avisó a los padres de María. Ella se encontraba en ese momento disputando la 'Final a 4' de su categoría, por lo que se enteró unos días después. Su sorpresa, evidentemente, fue enorme. Ahora se encuentra «muy ilusionada y con ganas de que comience la tem-

«Tres cosas la definen: ambición, esfuerzo y ser una gran persona», afirma su entrenador en sus dos años de infantil

«Fui a Barcelona a hacer un entreno y me gustó mucho todo lo que vi», sostiene la jugadora

porada. «Fui a Barcelona a hacer un entreno y me gustó mucho todo lo que vi», confiesa.

Pedro Labra también ha tenido a María a sus órdenes. Concretamente, dos años en la Selección Asturiana Infantil, y es otro de los que se deshace en elogios hacia ella. «Es una jugadora con muchísimo talento y con la cabeza muy bien amueblada. Además, es muy madura para su edad», comenta, a la vez que prevé un gran futuro para la joven estrella naveiga. «Estoy seguro de que no tendrá problemas para encajar muy rápido en su nuevo equipo».

Cuando se le interroga a María García por el ingrediente secreto de la fórmula del CB Navia para sacar tantos jugadores de su cantera, ella da en el clavo. «Todo es gracias al trabajo de mucha gente. Tenemos grandes directivos y entrenadores», manifiesta. Además, María apunta otro matiz. «Nos inculcan muy buenos valores y todo esto se refleja en la pista».

Sergio Álvarez remarca lo especial de su caso. «Es la primera que se va en edad muy temprana a un equipo de formación de élite». María García, que tiene a sus jugadoras favoritas en las figuras de Maite Cazorla y Cristina Ouviaña, reconoce que está algo nerviosa y preocupada por tener que aprender el catalán, aunque dispone de dos años de adaptación con clases intensivas.

El 4 de septiembre empezará su nueva aventura en el Cadete A y subirá con el Junior B. Eso sí, sin olvidar los estudios. «Lo académico no se puede dejar de lado. Me gustaría jugar en la Liga Femenina o en la Euroliga, pero hay que vivir el día a día. Todo vendrá a su tiempo».

El Tour 3x3 FBPA se estrena en Gijón

BALONCESTO

F. G. La playa de Poniente acoge entre hoy el domingo la segunda etapa del Tour 3x3 organizado por la Federación de Baloncesto del Principado de Asturias. Será la primera ocasión en la que dicho Tour haga una parada en Gijón, que verá el segundo torneo de este

verano tras el inaugural celebrado en Puerto de Vega.

La etapa gijonesa del Tour 3x3 reunirá a más de 100 equipos entre todas las categorías (benjamín, alevín, infantil, cadete, junior y sénior, tanto masculinas como femeninas) y a más de 400 jugadores. En total, se disputarán 229 partidos, dejando para el domin-



Presentación del torneo del Tour 3x3 en el Ayuntamiento. JOSÉ SIMAL

go las finales. Otro de los alicientes para la tarde dominical será el concurso de triples, que tendrá lugar a partir de las 17.20 horas.

La explanada de Poniente será el escenario donde los mejores equipos asturianos de 3x3 medirán sus fuerzas, y lo harán, además, en la pista oficial de la federación asturiana, homologada por la FIBA. Además de Puerto de Vega y Gijón, el Tour 3x3 FBPA consta de otras 2 pruebas propias en Luanco y Avilés, a los que se suma los puntuables de TEYEVO Oviedo y Valgrande Pajares.